

Ziele fürs neue Schuljahr: Visionboards gestalten

geeignet für: alle Jahrgangsstufen

Grundprinzip: Ein Visionboard ist eine Sammlung von Vorstellungen, Träumen und Wünschen. Es dient der Visualisierung der eigenen Ziele und damit auch der Fokussierung auf diese.

Die Schüler*innen gestalten ihr persönliches VisionBoard für das Schuljahr und visualisieren ihre Träume, Wünsche, Vorstellungen und Ziele. Hierfür können Sie aus Zeitschriften oder online Bilder, Sprüche, Zitate aussuchen, ausschneiden und aufkleben.

Varianten:

- Es gibt auch Möglichkeiten, ein VisionBoard digital zu erstellen.
- Das VisionBoard könnte sich auch spezifisch auf die Ziele im Fach beziehen. Es bietet sich aber an, im Religionsunterricht die Ziele allgemein zu formulieren und die Schüler:innen damit abzuholen.
- Die VisionBoards können sich dann freiwillig vorgestellt werden und die Schüler:innen sich über ihre Ziele austauschen.
- Besonders spannend kann die Gestaltung eines VisionBoard für Abschlussjahrgänge sein.

Schlagwörter: Kennenlernen | Aktivierung | Kommunikation | Ziele | Gestaltung | Kreativität | Fokus

